

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 3. November 2021

Ausweisung von Stellflächen für E-Scooter etc. (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob im Westend für mietbare E-Scooter, mietbare Motorroller wie Vespas o. ä. gesonderte, durch Geofencing gesicherte Stellflächen ausgewiesen werden können, die von PKW-Parkplätzen deutlich unterscheidbar sind.



Begründung:

Die Flächenbeanspruchung beim Abstellen dieser mietbaren Geräte steht in der Regel nicht im Einklang mit der räumlichen Dimension dieser Fahrzeuge, wie die beigefügte Bilddokumentation belegt. Trotz geringer räumlicher Ausdehnung wird von einem solchen Zweirad nicht selten eine Parkfläche blockiert, die normalerweise dem Abstellen eines PKWs dienlich sein könnte. Wegen der hinreichend bekannten chronischen Parkraumnot im Westend ist diese ‚Platzvergeudung‘ nicht länger hinnehmbar.

Mit der Ausweisung von speziellen Stellplätzen für die gemieteten Geräte verbindet sich die Hoffnung auf eine gerechtere Handhabung bei der Nutzung der ohnehin raren Parkplätze. Mithilfe von Geofencing kann für die gemieteten E-Scootern etc. festgelegt werden, wo das Fahrzeug abgestellt werden muss.

Beschluss Nr. 0121

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Wild
Ortsvorsteher